

# *Ministro Marrero promovió en Canadá temporada alta del turismo en Cuba*

---



La Habana, 9 oct (RHC) Manuel Marrero Cruz, ministro cubano de Turismo, realizó una visita de trabajo a Montreal y a Toronto para promover la temporada alta turística de la mayor de las Antillas.

Informa Cubaminrex que el titular cubano tuvo encuentros con turoperadores y líneas aéreas, como WesJet, Transat, Air Canada y Sunwing, y en ambas ciudades realizó presentaciones ante directivos de estas entidades en eventos que reunieron también a decenas de agentes de viajes y periodistas de medios generales y especializados.

Marrero Cruz actualizó a los asistentes sobre la situación actual, las perspectivas y las prioridades del desarrollo del turismo en Cuba y expresó: "Cuba seguirá siendo un destino turístico de paz, saludable y seguro para todos los visitantes."

El Ministro estuvo acompañado por Michel Bernal, director Comercial del Ministerio de Turismo, Josefina Vidal, Embajadora de Cuba en Canadá, las cónsules generales en Montreal y Toronto, Mara Bilbao y Tania López; los consejeros de Turismo en ambas ciudades y altos directivos de cadenas hoteleras como Gaviota, Cubanacán, Meliá, Iberostar y Blue Diamond.

Canadá es el primer mercado emisor de turistas hacia Cuba y se espera que, al igual que en los últimos ocho años, al finalizar 2019 sobrepase la cifra del millón de visitantes, en tanto en el primer semestre de este año 725 mil 877 visitantes canadienses llegaron a la nación caribeña, según informa la Oficina Nacional de Estadística e Información (ONEI).

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/204343-ministro-marrero-promovio-en-canada-temporada-alta-del-turismo-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**